

Pressemitteilung



8. Juli 2016

Straßenbeleuchtung aus? Klick an! Neuer Internet-Service von Westnetz

Vor allem in der dunklen Jahreszeit ist eine funktionierende Straßenbeleuchtung wichtig. Die Westnetz GmbH wartet und repariert im Auftrag der Gemeinde Anröchte das Straßenbeleuchtungsnetz. Die Westnetz bietet dazu ab sofort im Internet einen neuen Service an. Unter www.rwe.com/laterneaus oder über den Link auf der Homepage der Gemeinde Anröchte kann jeder Bürger den Ausfall der Straßenbeleuchtung melden. Gibt man Ort, Straße und Hausnummer an, repariert Westnetz die Beleuchtung so schnell wie möglich. Auf Wunsch bekommt der aufmerksame Bürger eine E-Mail, sobald der Schaden behoben ist. Das System weist auch darauf hin, falls Westnetz nicht für die entsprechende Straßenbeleuchtung zuständig ist.

Weiterhin kann die defekte Straßenbeleuchtung auch per Telefon an die Gemeinde Anröchte gemeldet werden.

Ihr Ansprechpartner im Rathaus: Herr König, Tel. 02947/888-602, E-Mail: d.koenig@anroechte.de